

# *Judocas cubanos hacia Japón para base de entrenamiento*

---



Los nueve judocas cubanos clasificados para los Juegos Olímpicos de agosto próximo en Río de Janeiro, parten hoy hacia Japón, donde realizarán una base de entrenamiento.

Según lo previsto, los profesores Justo Noda (m) y Armando Padrón (f) viajarán con sus discípulos hacia esa nación, cuna de este arte marcial, para ultimar detalles de cara a la cita carioca, que tendrá lugar del cinco al 21.

El grupo lo encabezan Idalis Ortiz, campeona olímpica y dos veces monarca mundial de los más de 78 kilogramos, y Asley González (90 kilos), medallista de plata olímpica y oro del orbe.

José Armenteros (81), planta del planeta, sobresale también en la representación masculina, la cual se completa con Magdiel Estrada (73), Iván Silva (81) y Alex García (más de 100).

En la femenina aparecen además, Dayaris Mestre (48), Maricet Espinosa (63) y Yalennis Castillo (78), esta última subcampeona olímpica.

Ortiz y González también tienen previsto participar en el Grand Prix de Mongolia, del primero al tres de julio, en compañía de Noda, Padrón y el doctor Uvelino Moreno.

Moreno, médico de la selección masculina, ratificó a la ACN que González está totalmente recuperado de las dolencias del hombro derecho y que está listo para competir en la cita mongola.

Por las anunciadas molestias y estrategias del colectivo técnico, el destacado judoca villaclareño ha dejado de competir en los últimos torneos que tenía previsto, por lo que resulta importante esta presentación antes de los Juegos Olímpicos, recordó.

Recientemente, los cinco pupilos de Noda cumplieron satisfactoriamente una base de entrenamiento en condiciones de altura en México, donde González demostró estar al ciento por ciento.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/98075-judocas-cubanos-hacia-japon-para-base-de-entrenamiento>



**Radio Habana Cuba**